

Le président du Honduras fait l'éloge du modèle de gouvernement en vigueur en Équateur



Quito, 14 mars (RHC-PL-AFP)- Le président du Honduras, Juan Orlando Hernández, a fait l'éloge du modèle de gouvernement en vigueur en Équateur et il a exprimé l'intérêt d'appliquer dans son pays certaines des politiques sociales et économiques de la Révolution Citoyenne équatorienne.

Après une rencontre avec son homologue équatorien, Rafael Correa, il a déclaré qu'il a vu dans la nation andine des expériences qui ont du succès.

Juan Orlando Hernandez, a fait l'éloge en particulier des politiques équatoriennes en matière de collecte d'impôts, entre autres et il a souligné aussi les acquis du gouvernement de Rafael Correa dans la lutte contre la pauvreté et contre les inégalités.

A son tour, le président équatorien a remercié le président du Honduras de son intérêt pour le modèle économique et social de son pays et il lui a assuré que vaincre la pauvreté est la principale priorité de la

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/17456-le-president-du-honduras-fait-leloge-du-modele-de-gouvernement-en-vigueur-en-equateur>



Radio Habana Cuba